Nous sommes d'accord avec les nombreux organismes agricoles qui pensent que les résultats du relevé effectué par la Société du crédit agricole en 1984 sont exagérés. Le relevé laisse entendre que les avoirs moyens de l'agriculteur canadien représentent 82 p. cent. Nous pensons que de nombreux agriculteurs interrogés ont surévalué leurs avoirs parce que la plupart ne savaient pas ou ne voulaient pas savoir la valeur réelle actuelle de ces avoirs. La valeur des terres a diminué d'environ 25 p. cent depuis 1980 et l'équipement agricole d'au moins 50 p. cent. La valeur réelle est déterminée lorsque l'agriculteur se défait de ses avoirs.

Le tableau de la page 7 du document de travail, intitulé: "Revenu total moyen" est trompeur. Nous pensons que les chiffres suivants tirés de Statistique Canada sont plus utiles.

Revenu agricole net moyen (agriculteurs à temps plein)

	1976			1978			1980			1982		
Revenu agricole	7	669	\$	7	662	\$	9	045	\$	9	863	\$
Non agricole et autre	2	077		2	324		3	211		4	435	
Total 4	9	746	\$	9	988	\$	12	256	\$	14	298	\$